



Caja Rural ha promovido este curso acciones de inserción laboral para 1.200 universitarios

Ha financiado 32 talleres y 3 seminarios con la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

Favorecer la inserción laboral de los universitarios. Ese objetivo centra las actividades de la Cátedra de Caja Rural de Salamanca y la Universidad que comenzó a funcionar hace cinco años con distintos programas para formar a los alumnos en competencias transversales. A lo largo del curso que está a punto de finalizar, 1.179 estudiantes han participado en las actividades organizadas a través de la Cátedra de Inserción Profesio-

nal de Caja Rural, en concreto, 32 talleres y 3 seminarios.

La cátedra se ha estructurado en cuatro ejes: el programa "Preséntate a la empresa", el de inserción profesional, el seminario de competencias profesionales y el programa "Prepara tu futuro profesional". Además, convocó el II Premio Conoce la Cátedra de Inserción Profesional, con la participación de casi 2.000 jóvenes que completaron la encuesta elaborada para dar a conocer esta actividad,

y dentro de las novedades de este año, tuvo lugar la sesión Lego Serious Play, dirigida a empresas.

La directora general de Caja Rural, Isabel Martín, manifestó ayer su satisfacción por los buenos resultados de la cátedra, por lo que se mostró dispuesta a seguir colaborando con la Universidad de Salamanca a través de los distintos programas, e hizo hincapié en las prácticas en empresa que ofrece Caja Rural, superando el centenar a lo largo del curso.



Coria, Martín, Pita, Pizarro y Gutiérrez, en la Sala de Retratos. | BARROSO